
Mesdames, Messieurs,  

C’est pour moi une grande joie de vous accueillir aujourd’hui sur le site du 
nouveau EAM, pour adultes autistes, tant attendu et je vous remercie de 
votre présence. Ce jour en inaugure les travaux.   

L’APEI qui a 50 ans est en voie d’ouvrir son 6éme foyers qui accueillera 
dans un an 30 adultes autistes en internat et 6 en accueil de jour. 

Ce futur EAM voit le jour grâce au lien étroit que l’association a depuis des 
années avec la Mairie et ses Maires successifs. L’obtention de ce terrain 
nous a permis de déposer un dossier d’Appel à Manifestation d’Intérêt qui 
a été validé par l’ARS et le CD92 en février 2019. 

C’est ensuite le travail étroit avec Hauts de Seine Habitat que nous avons 
pu voir ce beau projet sortir de terre. 

Concrètement, cela va permettre à des familles altoséquanaises le plus 
souvent sans solutions d'accueil ou bien ayant leurs enfants en Belgique, 
d’avoir une structure adaptée à la prise en charge de leurs adultes près 
de chez eux. 

Vous avez devant vous le résultat de tout le travail qu’à fourni le Conseil 
d’Administration et le Bureau de l’APEI de Meudon bien épaulés pour cela 
par Madame Chambon de OMR, Monsieur MARIET de GEPRIF et 
Madame RAVISY, nos assistants Maitre d’œuvre, sans oublier Madame 
Anne-Sophie BRYCHY, notre architecte. 

Donc, au nom de l’APEI de Meudon  et tous ses adhérents, je remercie à 
nouveau très chaleureusement le maire de Meudon, Denis LARGHERO, 
et l’ensemble du personnel de la mairie impliqué dans le projet, pour son 
soutien sans faille et le terrain qu’il nous a cédé pour construire ce foyer, 
Madame VERDIER directrice générale de l’ARS, représentée par 
Monsieur Renaud PELLE directeur de la délégation des Hauts-de-Seine, 
et Monsieur SIFFREDI Président du Conseil Départemental, représenté 
par Madame Véronique BERGEROL Conseillère départementale en 
charge des personnes handicapées, nos financeurs et Messieurs 
MUZEAU Président de Hauts-de-Seine Habitat et VANOVERSCHELDE  
directeur général de Hauts-de-Seine Habitat, de l’office HLM en charge de 
la construction. 

Je terminerai mon propos en formulant un vœu : « tenons le planning 
établi pour que nous puissions ouvrir en 2023 et que nous puissions nous 
retrouver pour couper le ruban et inaugurer ce bel équipement ». 

 Nos futurs résidents et leur famille en ont vraiment besoin. 

Frédérik GORCY 

Président de l’APEI de Meudon 


